

Gemeinsamer Antrag

im Blumenthaler Beirat
2. Juni 2017

an
Beiratsfraktionen und
Ortsamt Blumenthal

Rönnebecker Hafenspitze

Der Beirat möge beschließen:

Der Blumenthaler Beirat legt Wert auf die Feststellung, dass alle Angelegenheiten von öffentlichem Belang im Stadtteil ihm vorgelegt, beraten und entschieden werden. Soweit das einschlägige Ortsgesetz.

Sollte hiervon einmal abgewichen worden sein, so sind etwa weitergehende Maßnahmen zu unterbinden und dem Beirat unverzüglich vorzulegen.

Begründung :

Wenn wie aus einem Zeitungsbericht (BLV v. 31.5.2017 http://www.das-blv.de/front_content.php?idcat=33&idart=2790) hervorgeht, sollen an der Rönnebecker Hafenspitze ein Strand mit Sandaufschüttung, Boulebahn und Beachvolleyballfläche entstehen und dafür über den Umweltbetrieb des Bausenators bereits Kostenübernahmen im Raum stehen, ohne das der Beirat davon etwas weiß, so ist dieses Vorgehen zumindest sehr fragwürdig.

Auch wenn die Planungen vielen gefallen mögen, so kann es nicht sein, am zuständigen Beirat vorbei jenes derart in Szene zu setzen auch mit der Absicht, es dann „in das endgültige Konzept für den Umbau einfließen zu lassen.“

Anke Krohne

Reinhold Koch

Walter Meyer